



FOTONOTICIA: Minuto de silencio por el Día Internacional de las Enfermeras



Madrid, 12 de mayo de 2021.- 60 segundos de silencio para recordar y homenajear a todos los profesionales sanitarios fallecidos durante la pandemia de COVID-19. Un minuto emotivo y sobrecogedor en el que miles de profesionales de toda España han querido dar su reconocimiento a todos aquellos compañeros que lucharon hasta el final para frenar la expansión del virus. Al terminar el minuto, un fuerte aplauso ha servido de aliento para todos los que siguen día tras día al frente de la mayor crisis sanitaria de la historia.

Con motivo del Día Internacional de las Enfermeras, decenas de colegios provinciales de enfermería, instituciones públicas y privadas, hospitales, centros de salud y residencias de todo el país se han sumado a esta iniciativa del Consejo General de Enfermería, con la que se ha puesto en valor el grandísimo trabajo que han realizado y siguen realizando las enfermeras en particular, pero todos los profesionales sanitarios en general.



CONSEJO GENERAL DE ENFERMERÍA

“Este año, junto a 2020, cobra más importancia si cabe la celebración de nuestro día internacional. Durante 14 meses, hemos dado todo de nosotros para ayudar, cuidar y salvar vidas. Por este motivo, desde la Organización Colegial, queremos honrar la memoria de los miles de profesionales de todo el mundo que han perdido su vida por este terrible virus, pero también queremos reconocer el trabajo de todos los compañeros que, agotados, continúan al frente de la situación”, ha destacado Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.

Pie de foto:

En primera fila, de izquierda a derecha: Alina Souza, enfermera del Consejo General de Enfermería; José Luis Cobos, vicesecretario general del Consejo General de Enfermería; Guadalupe Fontán, enfermera del Consejo General de Enfermería; Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería; Pilar Fernández, vicepresidenta del Consejo General de Enfermería; Diego Ayuso, secretario general del Consejo General de Enfermería; Rocío Pérez, enfermera del Consejo General de Enfermería.

[Vídeo homenaje a los enfermeros fallecidos](#)

Con este vídeo el Consejo General de Enfermería quiere rendir homenaje a las enfermeras y enfermeros que en los últimos meses han perdido su vida como consecuencia del Covid-19 en España.